

El Tren Tram se desplaza hacia el futuro, más allá de las elecciones; "estos proyectos transforman la vida de la gente", expresó Ruibal

Sociedad



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 122
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 11	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/el-tren-tram-se-desplaza-hacia-el-futuro-mas-alla-de-las-elecciones-estos-proyectos-transforman-la-vida-de-la-gente-expreso-ruibal_7790.php

**EL TREN TRAM SE
DESPLAZA HACIA EL
FUTURO, MÁS ALLÁ DE LAS
ELECCIONES; 'ESTOS
PROYECTOS TRANSFORMAN
LA VIDA DE LA GENTE',
EXPRESÓ RUIBAL**

Sociedad

El Tren Tram se desplaza hacia el futuro, más allá de las elecciones; "estos proyectos transforman la vida de la gente", expresó Ruibal

El Tren Tram promete reducir en un 40% el tiempo de traslado y se prevé una inversión de 500 millones de dólares para llevar a cabo su construcción.

Avanza el Proyecto del Tranvía que Unirá El Pinar con Plaza Independencia

El proyecto del tranvía que conectará El Pinar con la plaza Independencia está tomando un nuevo impulso gracias a las reuniones entre el gobierno nacional y las intendencias. Este ambicioso plan, que ha sido comparado con el Plan Ceibal en el ámbito de la movilidad, busca revolucionar el transporte en la región.

Palabras del Director de Saceem

Alejandro Ruibal, director de Saceem y líder de esta iniciativa del consorcio privado, enfatizó la importancia del proyecto: "Es un proyecto tan importante que hay que ir quemando etapas para que salga bien. Estamos muy entusiasmados y muy contentos porque se transformó en un proyecto nacional".

Un Proyecto Nacional sin Bandera Política

Ruibal se mostró optimista sobre los avances del anteproyecto y aseguró que el contexto electoral no interferirá en su desarrollo. "Este es un proyecto nacional que no tiene bandera política y es bueno para la población", afirmó. Además, destacó los resultados de una encuesta realizada por la empresa Equipos, que reveló que el 85% de la población apoya la iniciativa del Tren Tram. Esto, según él, demuestra que la propuesta trasciende las fronteras partidarias.

Conexión y Reducción del Tiempo de Viaje

El director también hizo hincapié en la viabilidad del proyecto presentado por el Centro de Investigaciones Económicas (CINVE), que complementa la propuesta inicial al identificar tres líneas de movilidad. Actualmente, se estima que circulan en promedio 120 mil vehículos diariamente en el eje Pinar-plaza Independencia, lo que convierte a esta línea en la primera prioridad.

Inversión y Objetivos del Proyecto

El objetivo del Tren Tram es reducir en un 40% el tiempo de viaje. Para llevar a cabo este proyecto, se proyecta una inversión de 500 millones de dólares. Ruibal comentó: "Vemos con muy buenos ojos el trabajo de CINVE, que refuerza el concepto que estamos planteando: pasar a un sistema de troncales, con grandes líneas troncales alimentadas".

Impacto en la Ciudad

Finalmente, Ruibal concluyó que estos proyectos son ideales para transformar la ciudad y mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

La iniciativa, que ya cuenta con un respaldo significativo por parte de la población, promete ser un cambio trascendental en la movilidad urbana.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**EL TREN TRAM SE
DESPLAZA HACIA EL
FUTURO, MÁS ALLÁ DE LAS
ELECCIONES; 'ESTOS
PROYECTOS TRANSFORMAN
LA VIDA DE LA GENTE',
EXPRESÓ RUIBAL**

am se desplaza hacia el futuro mas alla de las elecciones estos proyectos transforman la vida de la gente expre

Tags

proyecto, millones, estamos, reducir, bandera, independencia, nacional, troncales, iniciativa, propuesta, promete, movilidad

Noticias relacionadas

4.8 * *Desmantelan una peligrosa facción del 'Tren de Aragua' en Chile, revelando la amenaza de sicarios en el país*

4.9 * *Alejandro Ruibal señala que la aprobación del plebiscito del Pit-cnt podría acarrear la pérdida de 6.000 empleos directos*

3.7 * *Falero valora la buena intención del proyecto de Cinve, aunque advierte que cada cinco años surgen propuestas que quedan en el aire*

4.7 * *Ministro Falero: "Si las Intendencias no están interesadas, que me lo digan y cerraré el tema*

- 4.7 *** *Expertos analizan las propuestas de Cinve para optimizar el transporte público en la región metropolitana*
- 4.8 *** *Inthamoussu se pronunció ante Falero sobre el proyecto del tren: "Aún aguardamos los detalles necesarios para poder emitir nuestra opinión"*
- 4.4 *** *Nuevas propuestas para revolucionar el transporte público: se plantean tramos subterráneos y unidades con mayor capacidad, entre otras iniciativas*
- 4.8 *** *López Mena revela ambiciosos planes para el Puerto de Montevideo y la prospectiva creación de una aerolínea de bandera nacional*
- 4.0 *** *Un regalo singular: la Cámara de la Construcción obsequia a Lacalle Pou una yegua de temperamento noble*
- 4.3 *** *Las exportaciones de bienes uruguayas registran un notable incremento del 14% hasta octubre, de acuerdo a un informe de Uruguay Xxi*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024